

Rusia: control económico aún con precios bajos de petróleo



Moscú, 26 abril (RHC) La economía rusa mantiene su capacidad de funcionamiento, aún en medio de precios muy bajos del petróleo, declaró hoy el vocero del Kremlin, Dimitri Peskov, quien anunció una posible intervención del presidente, Vladimir Putin, la semana próxima, según reporta Prensa Latina.

Tenemos una buena reserva de solidez, nuestro llamado colchón de seguridad, estimó Peskov, al referirse a la reducción, incluso por debajo de cero dólares por barril, de la cotización del crudo del tipo WTI y de valores inferiores a 15 dólares del tipo Brent en los últimos días.

Advirtió que el empleo del dinero del Fondo Nacional de Bienestar debe realizarse de forma mesurada, organizada y racional, para evitar el uso o distribución desmedida de esos recursos en la economía.

Por otra parte el ministerio ruso de Agricultura anunció que suspendió sus exportaciones de trigo y sus derivados hasta el 1 de julio próximo, después de cumplir los compromisos vigentes. No se emitirán más declaraciones de exportación.

La cuota de exportación establecida el pasado día 1 por 7 millones de toneladas de trigo expira esta jornada. La medida permitirá una estabilización en los precios del trigo y la posibilidad de satisfacer la demanda interna, señaló el referido ministerio.

Rusia, al mismo tiempo, busca crear condiciones y reservas para un posible recorte de la oferta de alimentos en el mundo, a causa de la paralización de varias esferas económicas, entre ella la agricultura.

El impacto del coronavirus SARS-CoV-2 en la economía mundial llevó a una drástica reducción de la demanda de combustible, tras la paralización del trabajo de casi todas las compañías aéreas del orbe, y la limitación de movimiento, incluido el transporte público, en muchos países.

Peskov prevé una nueva intervención de Putin ante la ciudadanía rusa, después que ayer el primer ministro, Mijail Mishustin, ordenó preparar, para el 30 de este mes, un plan para la reducción escalonada de las restricciones de movimiento y laborales.

Al respecto, el vocero del Kremlin aclaró que, en caso de aplicarse ese tipo de medida para reducir la propagación del coronavirus SARS-CoV-2, responsable de la pandemia de Covid-19, ello ocurrirá de forma escalonada.

Rusia acumuló 747 muertos entre 80 mil 949 casos positivos, mientras que 6 mil 767 pacientes salieron de los hospitales. Hasta ahora, se realizaron dos millones 800 mil pruebas de diagnóstico de la Covid-19, mientras que 173 mil personas se encuentran bajo observación.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/220949-rusia-control-economico-aun-con-precios-bajos-de-petroleo>



Radio Habana Cuba